



Los
malos
de la película

Arte y
Cultura **2016**

SAVAL

Los malos de la película

Conferencia

La fascinación por los “malos” en el arte y en la vida misma, plantea una discusión siempre abierta. Aunque no estemos de su parte, no podemos evitar que nos intriguen y seduzcan. Hay quienes señalan que intentamos explicarnos su conducta para comprender rincones oscuros de nosotros mismos, o que nos atraen porque traspasan ciertos límites que también nos gustaría trasgredir.

El cine es, en ese sentido, una vitrina; pero también un espejo/pantalla que nos enfrenta desde las butacas a lugares desconocidos y miedos propios del espíritu humano.

En esta conferencia revisaremos algunos de los personajes más odiados y admirados de la historia del cine, en obras diversas y en escenas imposibles de olvidar.

Expositor: Edgar Doll Castillo

Licenciado en Arte y docente de la carrera de cine de la Universidad de Valparaíso. Actualmente combina sus intereses filmicos y la docencia con la realización de un programa de doctorado. Realizador además de obras multimediales e instalaciones desde 1996, exhibidas en Chile y en el extranjero.

Martes 27 de septiembre a las 20:00 hrs.

Lugar: Centro Saval Manquehue. Manquehue Norte 1407, 1er piso. Vitacura.

Confirmar asistencia: 22 211 8600 o al e-mail: smanquehue@saval.cl

LS
SAVAL

W3079